
平成２６年９月度 日の里９丁目組長会議事録  H26.9.14(日)19:00～20:30 

出席者 24 名   欠席者 3 名 

 

１．日の里コミュニティ運営協議会報告 

◎全日本実業団女子駅伝西日本大会の開催について 

今年度：10 月 26 日（日）9 時 市役所スタート 

来年度以降：東、中、西日本全体の本予選会を宗像市で実施予定 

ユリックス～福津市往復、参加２８チーム 

通過地域である日の里地区の皆様のご理解とご支援・ご協力の要請あり、 

日の里地区も積極的に協力のこととした。 

なお、テレビ放映も計画中の由。 

◎平成 26 年度「赤い羽根共同募金」の協力について（お願い） 

 一世帯あたり７００円を目安に協力依頼あり、例年どおり協力のこととした。 

町内会回覧については、９月２５日の市広報誌送達に併せて文書配付長へ配付予定。 

◎宗像・沖ノ島世界遺産市民の会報告 

 登録へ向けて更に深堀りする事項（対象とする古墳群の位置づけ、景観条例制定等）に

ついて報告あり。 

◎第 2 次宗像市総合計画への各地区計画の記載内容説明 

・基本構想、基本計画について説明あり（資料添付） 

現在、計画案のパブリックコメント実施中に付、日の里コミセンにおいてある計画書

をご覧になり、10 月 7 日迄にご提出願いたい。 

・各地区計画については、別途協議とする。 

注：日の里地区の計画は、「日の里地区まちづくり特別委員会」にて策定中。 

 

A：協議事項 

１）平成 26 年度構成団体地域フォーラムの開催について 

主旨：青少年育成活動のさらなる充実をはかるため、地域の中核となるコミセンの構 

成団体が活動状況の共有化と活性化を図るもの。 

主催：日の里コミセン、日の里地区青少年育成会 

共催：宗像市、宗像教育委員会 

10 月 24 日（金）18;30～ 日の里コミセンにて 

 

B：報告事項 

１）会長報告 

①まちづくり懇談会のテーマについて 

[10 月 12 日（日）10 時開催、市長及び市幹部ご出席] 

ａ．ＵＲ団地再生について 

ｂ．日の里地区より新旧三号線へのアクセス道路改良 

ｃ．日の里地区要所への防犯カメラ設置 

ｄ．世界遺産の登録へ向けたＰＲ強化 

２）各部会報告 

①教育文化部会 



   ・夏休み寺子屋（青少年育成会主催） ７月３０日～８月 1 日 参加者合計 189 名 

  ・料理教室（ｸｯｷｰ、おむすびづくり） 9 月 13 日 10～12 時 日の里コミセンにて 

                    参加者 30 名、スタッフ（含む食進会）14 名 

・星を見る会 10 月 11 日 19 時～ 西小グランドにて 

②健康福祉部 

・8 月３０日       ： 健康食実践活動（食進会共催） 参加者 18 名 

・９月２１日 ９：３０～：第３回日の里地区ベタング大会 西小グランドにて 

・１０月５日 ９：００～：日の里地区グランドゴルフ大会 西小グランドにて 

 ③生活環境部会 

・８月６日（水） ：日の里地区 生ゴミ堆肥化フォロー講座 参加者 8 名 

・9 月 18 日（木）：平成 26 年度歳末特別警戒パレード及び駅前詰所設置等の 

          準備に関する部会打合せ 

・10 月 19 日（日）：秋季一斉清掃 ＊当日実施の釣川クリーン作戦へは欠席 

           当日雨天の場合 26 日(日)実施 

④広報部会 

・９月号（日の里まつり特集号）：９月１６日配付予定 

・10 月号（ホームページ特集）：９月３０日配付 

３）事務局長報告 

 ①事務局長会議報告（内容省略） 

 ②第１回日の里地区まちづくり計画特別委員会の開催について 

  8 月 12 日キックオフミーティング 

  委員会構成：委員長 木村 秀子氏、 

        副委員長 棚橋 英治氏、永嶋 久子氏、赤嶺 圭祐氏 

  今後の予定：平成 26 年 12 月 中間報告 

        平成 27 年 3 月  最終報告 

 

Ｃ、連絡事項 

 ①第 12 回宗像市地域交流ソフトバレーボール大会の開催について 

   11 月 16 日（日）宗像市民体育館にて開催 

   参加チーム募集：11 月 4 日締切 宗像市ソフトボール連盟へ 

 ②ブルガリア・カサンラック民族舞踊団宗像ユリックス公演について 

   9 月 23 日（火）１３：３０開演 ご観覧をお願いします。 

 

 ③9 月 6 日（土）開催 宗像市総合防災訓練ご参加への御礼 

   １２町内  総数３６４名参加 指定避難所へ移動された方 ３００名 

   ○ 9 丁目の防災訓練について   浦副会長 

     ・参加者 34 名(内、一般住民 18 名)  リュックに非常持ち出し品を入れて

参加された方もいた。 

     ・９時から「情報連絡網」による伝達訓練。その後、安全なルートを選んで日

の里中学校まで避難。 

     ・中学校の倉庫に備蓄されている備品の見学。 

     ・避難訓練に対する市の対応は不十分だった。 



     ・固定電話は、つながりにくいことが判明した。 

     ・９丁目は積極的に動いていたと、協議会長から聞いています。 

     ・今後も協力よろしくお願いします。 

２．9 丁目改善提案書 

①１１号公園鹿児島本線沿い道路斜面の草刈（9 月 10 日提出） 

 

３．各部報告 

(1)総務部 

  ○ 日の里ホームページ(HP)の積極的な利用について 

    ・ホームページの「利用があまりされていないのではないか」ということで、 

     HP の特徴、検索方法、主な記事(日の里まつりのパレードの写真など)の掲載場

所などについて説明。 

    ・9 丁目組長(家族も含む)のパソコン、タブレット、スマートフォンの保有状況

は、約８０%弱  

        ・組長の方々に、HP を積極的に利用していただき、また HP を近所の方に PR

して頂ければ、少しずつ HP の利用者が増えるのではないかと思います。 

    ・広報「日の里 10 月号」にホームページ特集として、具体的な利用方法などが

紹介されます。ぜひ見ていただきたいと思います。   

(2)会計 

  ・「日の里まつり協賛金」の領収書(袋)、「日赤」の領収書を各組長に返却。各組長は、

領収書を回覧していただき、回覧後は、平成２７年３月まで保管願います。 

  ・町内会費半年分納入の方は、後期分の納入をよろしくお願いします。 

(3)文書配布 

  なし 

(4)教育文化部 

  ・日の里祭りは、8 月 23 日[土]、２４日(日)に開催された。 

  ・パレードは子どもを含め、参加者に怪我もなく、無事に終えることができた。 

  ・関係者の皆様のご協力に感謝。 

  ・平成２６年度日の里祭りの決算報告について説明あり。 

  ・山田副会長からの報告 

    * 祭りの後の清掃作業、有難うございました。 

    * 今回は、ゴミが少なかった。月曜日の清掃も何もしなくてよいほどきれいだ

った。 

(5)健康福祉部 

  ○ 9 月１８日 「長寿を祝う会」について 

    ・９月１４日現在の参加予定者 86 名。内、組長は 13 名参加。 

    ・組長の方には、参加者のお世話をお願いしたい。 

    ・紅白の菓子の費用を捻出できたので出すことにした。 

    ・「長寿を祝う会」不参加者には、「お茶」を配る。今週末に、各組長の所へ「お

茶」を持って行くので、不参加者への配布をお願いします 

    ・各組長へお渡ししている「名札」は、次回組長会議時に返却願います。 

  ○ ミカン狩りについて 



    ・開催日 : 平成２６年１１月９日(日) 

        ・目的地 : 「太陽園」 宗像市用山 

    ・「みかん狩りのお誘い」、「参加申込票」を 10 月中に回覧する。 

     申し込み締め切りは、10 月２５日(土)です。  

(6)生活環境部 

  ○ 秋の一斉清掃、よろしくお願いします。 

  ○ 一斉清掃箇所の「割り振り」の見直しについて   山田副会長 

    ・１１号公園下の清掃は、高齢者も多く現地へ行くだけでも大変という声多し。 

     また、その個所を利用してる人もほとんどいない。 

     どのような対策があるか、「検討会」を設置し議論したい。(対策の一例→→ 

    *宗像市からシルバーセンターへ委託。 

    *改善提案書として提出 等) 

  ○ 一斉清掃の意味づけ 

(7)公民館 

  ○ 傘の忘れ物が多い。いかにすべきか。 

    ・貸し出し用としたらどうか。あまりにも古いものは処分する。 

    ・靴、帽子------ある程度保管し、処分してはどうか。 

  ○ 公民館敷地の除草について 

    遊愛会(老人会)で対策について議論する。 

(8)その他 

① 自治会等管理防犯灯の LED 化切替工事に関連した現状調査（日の里コミセンより） 

生活環境部にて調査をお願いします。（資料 別途配付） 

コミセンへの提出期限：9 月 30 日 

 ②平成 26 年度家族連絡票調査結果（資料添付） 

 ③空地・空家調査結果のご報告をお願いします。 

 ④組長の任期を再任とする件について 

  ・再任については、基本的には賛成。ただ、１人が２～3 年組長をしたら、周りの人

も年を取り「次回組長をする人が減る」のでは、との意見あり。 

  ・組の再編についても、戸数が多くなり「対応が大変では」という意見あり。 

  ○ いろいろ一長一短あるので、継続検討する。 

 

４．その他 

(1)次回組長会：１０月１２日（日）１９：００より ９丁目公民館ホールにて 

(2)分別収集日：９月２８日（日） 

                                  以上 


